

Empresa se desliga: Heredera de Walmart se une al movimiento anti-Trump

La multimillonaria Christy Walton compra aviso en apoyo a las protestas "No Kings" de este fin de semana.

POR SARAH NASSAUER

Una heredera multimillonaria de Walmart se ha manifestado públicamente en contra del Presidente Trump, rompiendo con el resto de su adinerada familia y arriesgándose a una reacción negativa contra el imperio minorista.

Christy Walton, viuda de uno de los hijos del fundador de Walmart, publicó un aviso de página completa en diarios nacionales, en el cual llama a la gente a "defenderse de la agresión de los dictadores" y a participar en manifestaciones en todo el país este fin de semana, conocidas como protestas "No Kings". Walton ya había publicado un aviso similar a fines de marzo.

El nuevo anuncio ha puesto a la familia Walton, una de las más ricas de Estados Unidos, en un foco público que tradicionalmente ha evitado. El aviso ha provocado llamados a boicotear Walmart en redes sociales y ha captado la atención, tanto de partidarios como de críticos de Trump.

"Los avisos de Christy Walton no están vinculados ni cuentan con el respaldo de Walmart", dijo una vocera de la empresa. Walton no avisó ni coordinó con la compañía antes de publicar los anuncios, según personas al tanto de la situación.

Christy Walton, de 76 años, no participa en la empresa ni en los fideicomisos que manejan la participación accionaria familiar. Se casó con John, uno de los hijos de Sam Walton, fundador de la compañía, y heredó parte de su fortuna tras su muerte, en 2005, en un accidente de aeronave en Wyoming. Actualmente, vive principalmente en Jackson Hole, Wyoming, lejos de la sede central de la empresa en Bentonville, Arkansas.

Según el índice de multimillonarios de Bloomberg, Christy Walton posee una fortuna estimada en 18.800 millones de dólares. Su hijo, Lukas Walton, heredó gran parte de la participación de su padre en el negocio, lo que le otorga un patrimonio estimado en 41.500 millones de dólares.

El 45% de Walmart —valorado en unos 345.000 millones de dólares— está en manos de fideicomisos administrados por otros miembros de la familia, incluido su hijo. Su cuñado Rob fue presidente de la compañía, cargo que luego pasó a su yerno,

Greg Penner.

El aviso de Christy Walton coincidió con un fin de semana en que se intensificaron las protestas contra las redadas migratorias, lo que llevó a algunos usuarios en redes sociales a vincular su llamado a "movilizarse" con esas manifestaciones.

Sin embargo, una vocera de Walmart afirmó que el aviso fue comprado antes de las protestas del fin de semana en Los Angeles y que no está relacionado con ellas. También aseguró que Walton no ha financiado a los manifestantes ni al evento No Kings, y que "condena la violencia en todas sus formas".

Es poco común que un miembro de la familia Walton se pronuncie públicamente sobre temas políticos o sociales, aunque ha ocurrido. En 2021, Tom Walton, uno de los nietos de Sam Walton, publicó una columna de opinión en el Arkansas Democrat-Gazette, en apoyo a la comunidad LGBTQ del estado.

Aunque Christy Walton ha donado a políticos tanto demócratas como republicanos a lo largo del tiempo, en los últimos años ha apoyado financieramente a causas y figuras contrarias a Trump. Desde 2020, los registros federales muestran que donó más de 500.000 dólares al Lincoln Project, un grupo conservador opositor al expresidente. También fue anfitriona de un evento para recaudar fondos en Jackson Hole, durante la campaña presidencial de Kamala Harris.

Su filantropía se ha enfocado principalmente en la protección ambiental, así como en el desarrollo económico y el apoyo comunitario, a través de un grupo llamado Innovaciones Alumbra. "Mi interés está en invertir en sistemas que generen cambios positivos en la salud social, ambiental y económica", señala Walton en el sitio web del grupo.

Walmart, que tiene miles de tiendas en todo el país y emplea a 1,6 millones de personas, con frecuencia se ve enfrentado a decisiones complejas. En 2015 retiró banderas confederadas de sus tiendas luego de un tiroteo masivo en una iglesia de Carolina del Sur. También ha restringido la venta de armas y municiones tras varios tiroteos, incluido uno en una de sus tiendas, en Texas. El año pasado terminó con algunos programas de diversidad bajo presión de activistas conservadores.

El mes pasado, Walmart fue blanco de críticas de Trump cuando sus ejecutivos dijeron que tendrían que subir precios debido a los aranceles. El Presidente atacó a la compañía en redes sociales y señaló que "debería absorber los aranceles".

Artículo traducido del inglés por Economía y Negocios de "El Mercurio".

PATRIMONIO
Christy Walton posee una fortuna estimada en US\$ 18.800 millones.